

# Erweiterung der Chr. Ufer GmbH

## 800 Quadratmeter großer Hallenanbau geplant



**V.l.n.r.:** Architekt Klaus Seither, Christoph Strack (Geschäftsleitung Chr. Ufer GmbH), Oberbürgermeister Hans-Dieter Schlimmer, Silvia Strack (Geschäftsleitung Chr. Ufer GmbH), Christoph Rinck (Geschäftsleitung Chr. Ufer GmbH) und Bürgermeister Thomas Hirsch. FOTO:

STP

**Landau.** Die Chr. Ufer GmbH erweitert ihre Stahllagerlogistik. Das 1993 in Betrieb genommene Stahllager wird nach dem Anbau des 22 Meter hohen Lagerturms zur Bevorratung von Blechen im Jahr 2011 nun nochmals vergrößert. So entsteht am Standort der Firma Ufer ein 800 Quadratmeter großer Hallenanbau, ausgestattet mit modernster Lager-technik zur Lagerung von Sechsmeter-Langmaterialien, entstehen. Das vollautomatische Lager wird bis zu 1.200 Lager-Kassetten beherbergen und birgt eine Kapazität von 3.000 Tonnen. Damit baut Ufer das größte und modernste Kassettenlager für Stahlmaterialien in der Pfalz.

„Ich freue mich, dass ein Traditionsunternehmen wie die Ufer GmbH wächst und seinen Standort in Landau stetig weiterentwickelt. Unternehmen wie Ihres

sind ein Garant für den wirtschaftlichen Erfolg unserer Stadt. Ich bedanke mich herzlich für Ihr Vertrauen, das Sie als Unternehmer uns als Stadt entgegen bringen“, so Oberbürgermeister Hans-Dieter Schlimmer beim offiziellen Spatenstich. Die Stärke des Wirtschaftsstandorts Landau zeichne sich durch einen breiten Mittelstand mit einer Vielfalt an kompetenten, engagierten und leistungsfähigen Unternehmen aus, betont der Baudezernent. „Ich wünsche Ihnen für die Zukunft alles Gute und für den Hallenbau unfallfreies Arbeiten“, so Schlimmer abschließend.

Die neue Lagertechnik verbessert die Arbeitsergonomie durch den Einsatz neuer Kommissionierkräne und Förderanlagen nach dem Prinzip „Ware zum Mann“ deutlich. Zudem können

die neuen Normen im Stahlbau durch eine professionelle Chargenverwaltung exakt eingehalten werden. „Mit dieser Investition möchten wir die Verfügbarkeit der Stahlwaren deutlich erhöhen. Schon heute bedienen wir von Landau aus rund 800 Metall- und Stahlbauunternehmen in der Pfalz, im nördlichen Baden-Württemberg im Saarland sowie in Luxemburg. Diesen Kundenkreis möchten wir zukünftig noch weiter ausbauen“, betonen Christoph Rinck, Silvia Strack und Christoph Strack, die Geschäftsleitung der Firma Chr. Ufer GmbH.

Ufer beschäftigt 165 Mitarbeiter und erzielte im Kalenderjahr 2014 einen Gesamtumsatz in Höhe von 42,8 Millionen Euro. Neben dem Stahl-Großhandel bedient Ufer auch die Gewerke Sanitär, Heizung und Klima.

(ps)